

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Pathologie: PD Dr. Martin Anlauf zum Apl. Professor ernannt

Düsseldorf - 12.04.13

VON: ROLF WILLHARDT / D.J.

12.04.2013 - Am 10. April 2013 erhielt PD Dr. Martin Anlauf seine Ernennungsurkunde zu einer Außerplanmäßigen Professur im Fache Pathologie.

Prof. Anlauf wurde 1969 geboren und machte zunächst eine dreijährige Ausbildung zum examinierten Krankenpfleger. 1993 bis 2000 studierte er Humanmedizin an der Universität Marburg. Dort erfolgte auch 2002 die Promotion. 2000 bis 2002 war er als Arzt im Praktikum in der gynäkologischen Zytologie Marburg tätig. 2002 bis 2008 war er Assistenzarzt im Institut für Pathologie der Universität Kiel, wo er sich 2008 habilitierte. Seit 2009 ist Prof. Anlauf als Oberarzt am Institut für Pathologie des Universitätsklinikums Düsseldorf beschäftigt.

Im UKD leitet er die Biomaterialbank und die Sektion für Neuroendokrine Neoplasien. Darüber hinaus ist er im Medizinischen Versorgungszentrum des Universitätsklinikums tätig. Seine klinisch-diagnostischen Schwerpunkte sind die Gastroenterologische-, die Pankreas und die Endokrine Pathologie sowie die Hämato- und Lymphknotenpathologie. Einen Lehrschwerpunkt bildet die Urologische Pathologie.



Ernennung am 10. April (v.l.): Prof. Dr. Ertan Mayatepek, Prodekan der Medizinischen Fakultät, Prof. Dr. Martin Anlauf und Rektor Prof. Dr. Dr. H. Michael Piper (Foto: Uli Oberländer/HHU).